

Elternbrief

19.12.2025 – Nummer 2 im Schuljahr 2025/26

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

Das Jahr 2025 neigt sich langsam dem Ende zu. Wir möchten diese Gelegenheit nutzen, um Ihnen einen herzlichen vorweihnachtlichen Gruß zu übermitteln und einen Blick auf die verbleibenden Wochen des Halbjahres zu werfen.

Rückblick

In den Monaten November und Dezember gab es zahlreiche Höhepunkte, die ich gerne hervorheben möchte.

Am 24. November fand erneut der **Karrieretag** statt, organisiert von unserem Elternsprecher Hr. Knieknecht und dem Berufsorientierungsteam (insbesondere Fr. Ortmanns). Das Team hat sich im Vorfeld mit hilfreichen Vorschlägen zur Vorbereitung des Tages an Sie als Eltern gewandt. In diesem Jahr durften wir die Räumlichkeiten im Amazon Tower für diese Veranstaltung nutzen, mit dem Ziel, unseren Schüler:innen wertvolle Einblicke in die Berufswelt zu geben und sie bei der Suche nach Praktikumsplätzen sowie passenden Zukunftsperspektiven zu unterstützen. Ein herzliches Dankeschön an alle, die mit so viel Engagement dazu beigetragen haben!



Darüber hinaus nahmen wir an spannenden **Volleyballturnieren** teil, und die Klassensprecher:innen fuhren zur **GSV-Fahrt**, bei der sie gemeinsam Schwerpunkte für die zukünftige Weiterentwicklung der Schule festlegten. Auch besuchten uns im Rahmen des Erasmus+ Programms Schüler:innen und Lehrkräfte unserer **Partnerschule aus Carate Brianza, Italien**. Zudem veranstalteten wir eine **Podiumsdiskussion** mit politischen Vertreter:innen, die speziell für unsere Oberstufenschüler:innen organisiert wurde. Ein großes Dankeschön gilt allen Lehrkräften und Mitarbeitenden, die die Organisation dieser vielfältigen Aktivitäten unterstützt haben und unseren Schüler:innen solche wertvollen Erfahrungen ermöglichten.



Abschließend möchte ich noch auf den gestrigen, wunderschönen **Weihnachtsbasar** hinweisen, der auf unserem Schulhof stattfand. Dieser Anlass bot der gesamten Schulgemeinschaft die Gelegenheit, sich auf die bevorstehenden Feiertage einzustimmen und gleichzeitig die kreative Arbeit der verschiedenen Arenen zu würdigen. Das Angebot an leckeren Speisen war überwältigend!

Ein besonderes Dankeschön geht an Fr. Loyen für die Organisation, und an die Elternvertreterin Fr. Dallmeier und an Fr. Henrichs, die mit dem Getränkeverkauf Spenden für den [Förderverein](#) gesammelt haben!

Vielleicht haben Sie auch Lust, Mitglied des Fördervereins zu werden oder eine Spende zu leisten, um mit anderen interessierten Eltern hilfreiche Projekte in der Schule umzusetzen? ([Mehr Infos](#))

Wichtige Termine im Januar 2026

Eine aktuelle, vollständige Übersicht der anstehenden Termine finden Sie in unserem Kalender auf der Schulwebseite.

<https://www.ferdinand-freiligrath-schule.de/kalender/>



9.1.	Zeugnisausgabe für die Klassen 12 und 13
12.-29.1.	Praktikum der 10. Klassen
20.1.	Zeugniskonferenzen (Tag mit verkürztem Unterricht)
24.1.	Tag der offenen Tür (11:00-14:00 Uhr) An diesem Tag präsentiert sich die Schule interessierten Grundschüler:innen und deren Eltern. Dazu werden alle unsere Schüler:innen einen wichtigen Beitrag leisten.
26.1. – 30.1.	Methodenwoche (Der Unterricht am Montag, den 26.1., erfolgt in digitaler Form.) Im Laufe der Woche finden auch gezielte Workshops für die 11. und 13. Klassen statt, sowie ein Poetry-Slam-Workshop.
29.1.	Vorstellung der Fächer der Qualifikationsphase für die 11. Klassen
30.1.	Zeugnisausgabe für die Klassen 7 bis 11

Den nächsten regulären Elternbrief erhalten Sie vor den Winterferien.

Nun wünsche ich Ihnen aber erst einmal eine schöne Weihnachtszeit und einen guten Rutsch. Wir freuen uns darauf, Ihre Kinder am 5. Januar 2026 wieder in der Schule zu sehen!

Mit herzlichen Grüßen im Namen des Kollegiums

Robert Marco

Schulleiter